

PTA 人権教育講演会 令和5年6月17日(土)

## 「多様な性を知ろう」



## 大勢のご参加ありがとうございました！

先日の PTA 人権教育講演会では、昨年度を大幅に上回るご参加をいただきました。おかげをもちましてとても充実した会となりました。講師の鈴木様・八田様からも「参加者の方が熱心に聞いてくださっていることから関心の高さを感じました。」との感想をいただきました。

## お寄せいただいた感想を紹介します。

- 今まで当たり前のように子どもに押し付けてしまっていた考え方や発言を見直さなければと思いました。
- 「性の在り方は多様」ということを皆が当たり前だと思う世の中であったらいいなと思いました。子どもには、いろんな生き方があるということを知っていてほしいと思いました。
- 「知ること」「自分や周囲が変化すること」の重要性を意識して日常を過ごしたいと思います。
- 知っているつもりだったのに、全く理解ができていなかったことに気づき、大変勉強になりました。
- 周囲にも苦しんでいる人や困っている人がいるかもしれないと考えられるようになりました。職場でも今回学んだことを伝え、少しでも LGBTQ の方が働きやすい環境になればいいなと話をしました。家族とも話し合うことができました。きっかけをありがとうございました。
- プラウド岡山という組織も全く知らなかったので、様々な性のことで悩んでいる人たちの声を私のようなよくわかっていない人に伝えてくださる活動はとても大切だと感じました。ありがとうございました。
- それぞれの考え方や発言がマイノリティの方の生きやすさに関わってくるという話が自分事として受止めることができました。